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就職活動では、自分にあった企業を見つけるた
めの自己分析が非常に大切です。自己分析を行う
にはキャリアセンターの利用をお勧めします。何
度もキャリアセンターの方と面談する中で、自分
がどういう時に力を発揮したり、やる気が湧くの
かを知ることができ、自分に合った仕事や企業を
見つけることができました。第1希望である金融
機関からの内定を頂きました。 篠原 七海さん

12月14日(木)４時限の

「大学基礎演習Ⅱ」で、
企業経営専攻の４年生の
就職内定学生たちが後輩
の１年生に向けて、就活
体験談を披露する就職内
定報告会を開催します。

Ｖ就職決定学生 ｏｉｃｅ

企業経営専攻1年生向け就職
内定報告会を開催します!

Topics
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昨年度の様子

「食」の安定供給がモットーの種苗
メーカーに決定!

最初、就活をIT業界一筋で進めてしまいました。

ただ、いざ内定が出ると、果たしてやりたいこと
なのかという疑問が残り、振り出しに戻しました。
やはり、いろいろな業界を受けておくといいで

すし、まだやりたい職種や働いてみたい業界が決
まっていない人こそ、いろいろな業界を見たり、
調べたりするべきだと思います。 和田 崚杜さん

東証STD上場文具事務用品メーカー
に決定!

私は、大阪に本社のあるユニバーサルデザイン、

環境、新素材など、新しいユニークな取り組みを
行なっていることを特徴とする、第一志望業界の
文具・事務機器メーカーに内定が決まりました。  
多くの就職希望の中でも、文具に関する熱意や

思いを、自分なりの言葉で表現できたことを評価
していただけたものと思います。 兵藤 太郎さん

地域金融グループの一員の誇りと
自覚をって!

開催
予定

「この街のホームドクター」として

地域に貢献する信用金庫に決定!

私は金融業界に興味がありましたが、色々な業

界の説明会にも参加しました。色々な業界の説明
会に参加していくうちに、やはり金融業界で働き
たいという思いが強くなり挑戦しました。
内定先では、４月から地域のお客様に寄り添い、

自分自身も成長していけるように頑張っていきた
いと思います。   藤井 亜衣さん

お客さまの１番身近なパートナーを

めざす信用金庫に決定!

金融業界への就職を希望していた私は、「部活

動の部長としての経験、経営学部での学びを面接
でどう伝えるべきか」と悩みながら就職活動に入
りました。キャリアセンターにも通い、大学時代
に頑張ったことなどをふりかえってまとめ直して
面接に臨み、内定をいただくことができました。

 嶋岡 侑吾さん
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コロナ禍前に実施していた裁判所見学を、久しぶりに行いました。

学生と教員は、傷害事件や強制わいせつ事件、麻薬取締法違反事件など

その日開廷された裁判から、自分の興味に応じて

裁判を傍聴しました。日々学んでいる法律に基づいた

裁判の様子を実際に見学したことにより、

「勉強になったので、もう一度しっかり傍聴

したい！」という声も聞こえました。

羽曳野市の山入端創市長と藤井寺市の岡田一樹市長をお招きし、

11月18日（土）、本学でタウンミーティングが開催されました。

「どのようにすれば南河内エリアに世界の若者を呼び込むことができるか」を

テーマに、司会は公共経営専攻3年生の土井春奈さんと上田萌楓さんが務め、

同専攻の2年生4名が参加しました。

市長と参加者との積極的な意見交換が行われ、

貴重な経験となりました。

●面接対策を強化 IBU公務員プログラム

●裁判を見に行こう！大阪地方裁判所

●羽曳野市・藤井寺市 タウンミーティングの開催

練習を繰り返すことで、
合格につなげます。

（東京アカデミー常駐スタッフ）

公共経営専攻では東京アカデミーと連携しており、

学内で公務員試験対策の講座を受講したり、試験について相談できます。

近年の公務員試験では、筆記試験と並んで人物試験の重要性が

高まっていることから、東京アカデミーの常駐スタッフによる

面接練習を年々強化しています。

納得いくまで何度でも練習を行えるため、

在学生からも好評です。
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